



Rolf Vennenbernd/picture alliance via Getty Images

Guttenberg: En la era Trump, Europa necesita prepararse para la guerra

Hay que tomar precauciones económicas y militares.

- Josue Michels
- [20/11/2024](#)

Alemania y el continente europeo no deben esperar a que Donald Trump tome posesión de su cargo el 20 de enero, según el ex ministro alemán de Defensa y Economía Karl-Theodor zu Guttenberg. El momento de preparar políticas económicas y de seguridad adecuadas es ahora. “Esperar es básicamente lo más estúpido que se puede hacer en una situación como ésta”, advirtió Guttenberg en su podcast del 13 de noviembre.

PT

En un debate parlamentario el miércoles, la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock, dijo que la respuesta de Berlín a la agenda de “Estados Unidos primero” del presidente electo de EE UU, Trump, debería ser “Europa unida”. Guttenberg es mucho más específico sobre cómo debería ser una Europa unida en la era de Trump. Señaló:

[Trump] tiene sus obsesiones, incluyendo la aplicación de la política internacional en interés de EE UU, la política comercial con aranceles punitivos, pero también el control de las exportaciones y medidas similares. Podemos prepararnos para estas cosas. También podemos prepararnos para las consecuencias de la política de seguridad, aunque no sepamos exactamente adónde nos llevará el viaje. Al menos hay que pensar en términos de escenarios. (...)

Los nombramientos de personal [de Trump] podrían dar lugar a una constelación en la que la relación con EE UU se vuelva mucho más difícil. Y se rodeará de leales, ya lo ha dejado muy claro. (...) Algunos de ellos son personas extremadamente bien educadas. Que nos convengamos ideológicamente es otra cuestión. Pero está mucho mejor preparado y mucho mejor dotado de personal de lo que estaba [en 2017].

En cuanto a la necesidad de prepararse para unas duras negociaciones comerciales, Guttenberg afirmó:

Lo que necesitamos, básicamente, es una pequeña maleta con la que viajar y abrirla y en la que sean visibles las armas que proceden de nosotros. (...) Si en última instancia servirá a nuestros intereses deslizarnos hacia una guerra comercial a gran escala es otra cuestión. Pero debemos ser capaces de mostrar nuestros instrumentos y nuestras armas. Y eso incluye ser capaz de reaccionar.

Desde una perspectiva alemana, aquí ha habido una flagrante falta de acción. Ahora debo defender a la [Unión Europea], como no hemos hecho a menudo aquí en nuestros debates. En realidad, la Comisión Europea lleva un año preparándose para este escenario. Y ya han desarrollado aranceles potenciales sobre numerosos productos

estadounidenses, para ciertos productos que todavía no dicen abiertamente, porque dicen que también debemos ser capaces de actuar y que, en última instancia, también debemos ser capaces de sorprender.

Al escuchar la retórica, uno casi tiene la impresión de que Europa se está preparando no sólo para una guerra comercial, sino también para una guerra caliente con EE UU. Respecto a la amenaza de Trump de imponer sanciones, Guttenberg dijo:

Lo que naturalmente ejerce más fuerza contra EE UU no es cuando todos los Estados nacionales actúan individualmente y se dejan engañar por alguien que puede manipularlos, sino cuando un mercado de 450 millones de personas se enfrenta a un Donald Trump con todo el poder y la fuerza que este mercado sabe ejercer.

Aunque Guttenberg habló principalmente de las relaciones comerciales, sus declaraciones suenan similares a las del presidente francés Emmanuel Macron, que pidió un “verdadero ejército europeo” para proteger a Europa “frente a China, Rusia e incluso Estados Unidos de Norteamérica”.

En efecto, una Europa unida podría desencadenar una peligrosa cantidad de fuerza, y Guttenberg cree que el momento de aprovechar este poder es ahora. “Europa no puede seguir aletargada en su perezosa piel, sino que debe actuar de una vez. Y eso se aplica a Alemania en particular”, dijo. Durante años, Guttenberg ha abogado por que Alemania invierta más militarmente para prepararse para este futuro. Incluso criticó el fondo adicional de 100.000 millones de euros de Alemania por considerarlo demasiado escaso.

Para los lectores antiguos de *la Trompeta* y de su predecesora, *La Pura Verdad*, los acontecimientos de hoy en Europa son sorprendentes, aunque muy esperados.

En las décadas posteriores a la Segunda Guerra Mundial, el difunto Herbert W. Armstrong advirtió sobre el poder económico y militar de una Europa unida liderada por Alemania. Como explica nuestra *Edición especial: ¡Él tenía razón!*, el Sr. Armstrong basó su previsión en profecías bíblicas mientras el resto del mundo esperaba que Alemania hubiera renunciado a su ambición de dominar Europa.

Su revista, *La Pura Verdad*, decía en septiembre de 1967:

Si 300 millones de europeos [ahora 450 millones] estuvieran unidos y pudieran hablar con una sola voz, esto superaría cualquier poder en el mundo actual. (...) Hay una cosa con la que se puede contar. De hecho, es tan seguro que puede contar con ello: el clamor por una unión política en Europa se hará más fuerte y antes de que pase mucho tiempo veremos cómo el Mercado Común se convierte en un Estados Unidos de Europa.

En el número de noviembre-diciembre de 1954, el Sr. Armstrong escribió: “Alemania surgirá inevitablemente como líder de una Europa unida. (...) Toda Europa está en realidad preparada, sólo a la espera del líder que inspire confianza”.

Europa sigue esperando a este líder y, ahora más que nunca, el escenario para su aparición está preparado. Nuestra [Edición especial: ¡Él tenía razón!](#) destaca las notables predicciones basadas en la Biblia del Sr. Armstrong y muestra a partir de la Biblia a dónde conducen estas profecías.